

energiegeladen - der April

# NEWSLETTER

Juhuu! Es geht los. Endlich konnten wir auch mit den Umbauarbeiten im Inneren des künftigen Schulgebäudes beginnen.



Wände werden eingerissen, versetzt oder neu eingezogen, Leitungen verlegt, Fußböden erneuert - es geht zur Sache auf der Baustelle und schon jetzt wird gut erkennbar, wie großzügig und durchdacht das neue Raumkonzept für unsere Schüler sein wird.

Es liegt noch einiges an Arbeit vor uns, aber wir freuen uns jeden Tag über die Fortschritte in der Gestaltung der einzelnen Räume.

Zum kommenden Infoabend am Dienstag, den 29. April 2025 um 18.30 Uhr, möchten wir Sie auf jeden Fall schon im ersten neuen Klassenzimmer begrüßen. Die Möbel unseres Mitgründers Frederik Flötotto sind in Produktion und werden rechtzeitig zur Infoveranstaltung bereit stehen.

Sicherlich wird noch nicht alles perfekt sein, aber Sie bekommen schon mal einen kleinen Einblick in unsere künftige Schulwelt.

Wir geben weiter Vollgas!